

Fecha: 09-11-2024
Medio: La Estrella de Iquique
Supl. : La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: [Iquiqueños colaboran con la Teletón]

Pág. : 7
Cm2: 626,3
VPE: \$ 1.045.237

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida

[Iquiqueños colaboran con la Teletón]



LOS PÁRVULOS CONCURRIERON AL BANCO Y SE TOMARON FOTOS CON "TELETÓN"

Ayer, a primera hora, cientos de niños y niñas llegaron junto a sus compañeros hasta la Plaza Prat de Iquique para entregar los primeros aportes para la campaña Teletón 2024. La meta de este año supera los \$38 mil millones, por lo que se espera que todos depositen en la cuenta 24.500-03.

FOTOGRAFÍAS: YUBISAY MOSQUEDA Y AGENCIA UNO



EL FRONTIS DEL BANCO RECIBIÓ MUCHO PÚBLICO.



UNO A UNO PASARON A REALIZAR LOS DEPÓSITOS.



LOS ALUMNOS LLEGARON MUY FELICES A REALIZAR SUS APORTES AL BANCO DE CHILE.



LOS ESTUDIANTES REUNIERON EL DINERO Y PREPARARON EL AMBIENTE PARA LA CAMPAÑA.